

Mitteilung des Gemeinderates

vom 30. März 2022

Stadt Dietikon



Bremgartnerstrasse 22

8953 Dietikon

Tel. 044 744 35 35

Fax 044 741 50 16

www.dietikon.ch

01.03 Informationspolitik, Kontakt zur Bevölkerung

Zeigt Dietikon Flagge während des Pride Month 2022

Kleine Anfrage

Sven Johannsen (GLP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 29. März 2022 folgende kleine Anfrage eingereicht:

"Vom 1. bis 29. Juni findet auch dieses Jahr wieder der «Pride Month» statt, ein von der LGBT-Gemeinschaft vor vielen Jahren ins Leben gerufener «Aktionsmonat», während dem die Öffentlichkeit auf ihre Anliegen aufmerksam gemacht wird. Verschiedene Städte und Gemeinden z.B. hissen die Regenbogenfahne, um der LGBT-Gemeinschaft ihre Anerkennung auszusprechen. Meines Erachtens wäre dies in Dietikon aufgrund der Bevölkerungszusammensetzung besonders angebracht. Damit kommunizieren wir die in der Schweiz als selbstverständlich geltenden persönlichen Freiheiten sowie die gesellschaftliche Gleichstellung derjenigen Menschen, welche sich nicht in den Geschlechterrollen der meist religiös geprägten Traditionen vieler Kulturen wiederfinden.

- *Gedenkt die Stadt Dietikon im Juni 2022 mit einer so einfachen, aber gut sichtbaren, Massnahme zum Pride Month beizutragen und wird an geeigneten Stadtgebäuden die Regenbogenfahne gehisst?"*

Die kleine Anfrage wird gemäss § 63 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Anton Felber
Präsident

Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am: - 6. April 2022
pme